
【教員】

１．実施しての感想

人数 ％

とても良かった 7 31.8

良かった 12 54.5

普通 2 9.1

悪かった 0 0.0

とても悪かった 1 4.5

22 100.0

２．１．で答えた理由

・自由な服で自分を表現する機会が増え、発言する生徒や意思を出す生徒が増えた。

・TPOに応じた服装について考えるいい機会になったと思った。

・生徒が快適そうであった。

・ほとんどの生徒は、節度ある服装で登校できていたと思います。

３．服装選択制の時期（7/8～10/14）は適切か

人数 ％

はい 21 100.0

いいえ 0 0.0

その他 0 0.0

21 100.0

４．３．で「その他」と回答した方の意見

・３０℃を基準にするとちょうど良い。

５．来年度の運用にあたっての改善点

・このアンケート結果を考慮して進めるとよい。

・近隣住民から「何かあったのか」という声が多かったので、なんらかの形で大き

　く周知するべきだと思う。

・体操服がとても多かったので、それ以外で学校に合う服装をいかに考えさせてい

　くべきか。


